

PlantaDoce.

Empresa

Sanitas, 'repóker en el País Vasco: abre una residencia en Vitoria con 148 plazas

El centro geriátrico Sanitas San Martín cuenta con una superficie total de 6.120 metros cuadrados. La aseguradora suma ya 47 instalaciones para personas mayores en España.

PlantaDoce
4 abr 2019 - 16:40

Sanitas, 'repóker en el País Vasco: abre una residencia en Vitoria con 148 plazas

Sanitas vuelve a crecer en el País Vasco. La división de mayores de la compañía aseguradora amplía su red de residencias con la inauguración de un centro de nueva construcción en Vitoria. **Se trata de la primera instalación en la ciudad vasca y de la quinta en la comunidad autónoma.**

El centro residencial, que se denomina Sanitas San Martín, se encuentra ubicado en la calle Miren Martínez Sáez del Burgo de Vitoria. **El geriátrico dispone de 148 plazas, que están distribuidas en 110 habitaciones (72 individuales y 38 dobles).**

Dentro de un espacio de 6.120 metros cuadrados, los residentes cuentan con unidades de demencia, de estimulación cognitiva, gimnasio y servicio de podología. Para Domènec Crosas, director general de Sanitas Mayores, "son ya cinco residencias en la comunidad, con más de 620 camas; gracias a esta red, la división emplea en el País Vasco a más de 400 personas".

Con esta nueva apertura, la red de Sanitas Mayores se compone de 47 residencias y cuatro centros de día, con más de 6.290 plazas y un equipo de 3.000 profesionales. **La empresa incrementó un 6,1% sus ingresos en 2017**, hasta alcanzar 2.097 millones de euros, según los últimos resultados disponibles.